

Un paseo por la cantera de Bateig

06/05/2018



Participantes de la ruta en las canteras de Bateig | Jesús Cruces.

Elda continúa **redescubriendo sus parajes** gracias a las distintas actividades que organiza la Concejalía de **Medio Ambiente** con el programa **“Disfruta nuestros parajes”**. Hoy se ha llevado a cabo una **ruta por la sierra de Bateig y sus canteras**, que ha permitido a los asistentes **conocer la historia de esta sierra así como de la cantera, que se comenzó a explotar en 1878.**

El trayecto, que ha tenido una duración de más de cuatro horas, ha recorrido la cima de la sierra de camino a las **canteras de piedra Bateig**, conocidas internacionalmente. Y es que la **piedra eldense** de Bateig se encuentra en edificios de medio mundo, como en las fachadas de los **ayuntamientos de Madrid y Valencia** y otros edificios de la capital de España, como

en el **Banco de España, la Biblioteca Nacional, el Edificio de Telefónica o la Catedral de la Almudena**. También se puede encontrar esta piedra en los interiores del **Aeropuerto Internacional de Singapur** y del edificio más alto del mundo, el **Burj Khalifa** de Dubái. La piedra natural eldense tiene seis variantes: **beig, diamante, azul, fantasía, Galaxy y maroc claro.**



Los asistentes han aprendido **cómo se trabaja y se corta la piedra para su posterior venta**. Además han coincidido con una empresa que grababa un anuncio para una conocida marca de vehículos.

Han participado unas 40 personas, con un recorrido de **ocho kilómetros** de dificultad media, guiado por el técnico de Medio Ambiente **Francisco Javier García**.

Solo restan dos actividades del programa "Disfruta nuestros parajes", el próximo **domingo 13 de mayo** con la ruta "**Pantano-Caleras-Cuevas Casa Colorá**" que repite la Ruta del Pantano hasta el viaducto

del ferrocarril, visitando además la Noria del Pantano, con salida desde el aparcamiento del Monastil a las 8 horas. Y, por último, el **sábado 26 de mayo** se realizará una ruta por el **Río Vinalopó hacia el Puente de la Jaud** a lo largo de 16 kilómetros, con salida a las 9 horas desde el lago de los Jardines del río, en Molinos de Félix.



Unas cuarenta personas han recorrido las canteras | Jesús Cruces.

La ruta en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=447|limitstart=0|limitcount=
0}
```



